

Dirección de Comunicación Social



Iztapalapa, Ciudad de México, 04 de febrero de 2025 BOL. 156/2025

SALVAGUARDAMOS LAS DECISIONES DE LA GENTE EN EL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO: ALEIDA ALAVEZ

Al encabezar la audiencia ciudadana en la dirección territorial Aztahuacán, la alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, aseguró que el gobierno que encabeza respeta y salvaguarda las decisiones de la gente sobre el ejercicio y aplicación del presupuesto participativo.

Ante vecinas y vecinos del pueblo de Santa María Aztahuacán, la mandataria expresó que la alcaldía no se entromete en lo que decida la mayoría, en especial cuando se trata de la aplicación de recursos que provienen de la propia población.

Recordó que el próximo 7 de febrero arranca el periodo de inscripción de los proyectos para el presupuesto participativo, lo que dará paso también a la conformación de asambleas para su definición.

"Nosotros, como autoridad, nos tenemos que esperar a que ustedes deliberen, para eso es el presupuesto participativo, para que ustedes definan en qué lo van a gastar", expresó.

Comentó que lo primordial es que se transite conforme a lo que estipula la ley, tomando en cuenta que la alcaldía podría sumar esfuerzos adicionales al presupuesto participativo, en favor de las necesidades de la gente.

La alcaldesa comentó que, además de acercar a su gabinete a las y los habitantes de la territorial, se ofrecieron servicios de registro civil, con emisión gratuita de actas certificadas; personal de la Procuraduría Social atendió inquietudes relacionadas con unidades habitacionales y Bienestar Animal atendió a mascotas y ofreció esterilización canina y felina.

En materia de salud comunitaria, se ofrecieron servicios de salud visual, densitometría ósea, auriculoterapia y masajes.

En tanto, personal del Instituto Nacional para la Educación de las y los Adultos y de los Centros de Capacitación para el Trabajo Industrial número 176 y 171, proporcionaron información para capacitaciones y certificaciones técnicas.

La mandataria expresó que se contó con un taller de separación de residuos para la elaboración de composta, al tiempo que invitó a dejar árboles de Navidad en la Dirección Territorial, para procesarlos como composta.

"De la Secretaría del Trabajo, traemos el programa Jóvenes Construyendo el Futuro y de la Secretaría del Bienestar trámites pendientes de los apoyos que está dando el gobierno federal en materia de pensión para las mujeres y para los adultos mayores", dijo.

También se contó con el programa Campo Bienestar, que ofrece productos de la canasta básica frescos y a precios muy accesibles para la economía familiar.











Dirección de Comunicación Social



Durante la audiencia se desarrolló un taller de lactancia materna y una plática de prevención a la diabetes.

"Estamos desplegando todo esto, además de la atención que daremos durante todo el día, las y los funcionarios de la Alcaldía de Iztapalapa", expresó.

El encuentro contó con la presencia de la banda sinfónica de la alcaldía Iztapalapa, la escolta del jardín de niños "Alfonso L. Herrera" y de la primaria Cuauhtémoc.

--000--





